

Angers, Autour d'Angers

Les dames de la dentelle et du linge ancien

Saint-Léger-de-Linières (Saint-Jean-de-Linières) — Passionnées de fines étoffes richement brodées, cette équipe d'Emmaüs, fait vivre le patrimoine en perpétuant la tradition française de l'élégance.

Rencontre

Au sein de la communauté Emmaüs on trouve Huguette, Odile, Janine, Éveline et Suzanne « **Nous nous sommes toutes les cinq investies dans le bénévolat dans les années 1990** ». Elles se souviennent avoir rencontré sur le site, à cette époque, Anne-Marie et Pascale, de dynamiques gardiennes du linge ancien et de la dentelle. Pour elles, ces pièces uniques fabriquées en de nobles tissus sont le fleuron d'un artisanat authentique. « **La même passion nous a très vite réunies et c'est ainsi qu'ensemble, depuis 1998, nous formons une équipe assidue et toujours très motivée.** »

Ces tâches sont réalisées avec une infinie patience

Ensemble, elles assouvissent leur passion du linge ancien et de la dentelle avec bonheur au rythme de deux à trois fois par mois au sein de la communauté. « **Nous y trouvons souvent de magnifiques trésors que nous prenons le temps de trier et de sélectionner, expliquent les amies. Alors, nous les nettoyons, les repassons, parfois même, nous les amidonnons. L'objectif est de leur redonner l'éclat d'antan.** » Il va sans dire qu'avec un véritable amour pour cet art, ces tâches sont réalisées avec une infinie patience et le plus grand soin.

Ensemble, elles orchestrent des ventes, deux fois par an, avec la certitude d'attirer les passionnés. « **Nous mettons tout en œuvre pour adapter**



Le charme intemporel de pièces uniques chargées d'histoire et de savoir-faire artisanal les réunit en une même passion depuis vingt-cinq ans au sein de la communauté Emmaüs.

PHOTO : QUEST FRANCE

les ventes et les collections aux tendances actuelles. Il est important d'évoluer en fonction des désirs des amateurs de beaux linges. »

De fait, là où jadis, il était plutôt proposé des napperons, des robes de baptêmes ou des rideaux anciens, aujourd'hui les étals rivalisent de

modernité. « **Nos visiteurs y trouvent désormais des robes de cocktail et de magnifiques coupons de tissus d'ameublement aux styles jonglant entre le vintage et le contemporain.** »

Si le chiffre d'affaires n'est pas l'objectif principal, les ventes rencontrent un grand succès. « **Nous fixons nos tarifs en accord avec l'esprit d'Emmaüs, ceci afin de permettre à un maximum d'acheteurs de bénéficier de ces belles choses.** »

À ce jour, le calendrier des prochaines ventes de dentelle et de linge ancien n'est pas établi.

